

下坂部小学校だより

令和3年4月7日 第1号 学校長 杉本 浩美

住所:尼崎市下坂部1丁目12-1

ホームページ: http://www.ama-net.ed.jp/school/E07/



令和3年度のスタートです

校長 杉本 浩美

運動場の桜の木にずいぶん葉っぱが目立ってきました。コロナ禍の中、世界中の全ての物が春を待ち望み、今年は桜の花も子どもたちの進級・入学を待ちきれず、咲きいそいでいるようです。

お子様の進級・入学おめでとうございます。

21 世紀は、I C T や A I の急速な発達や社会のグローバル化により予測が難しい時代になるといわれてきましたが、この度のコロナ対応にあたり、私たちの生活にも日々工夫や決断が必要となっています。 困難な状況ではありますが、だからこそ、本当に大切にしたいものや、子どもたちにつけたい力が明確になってきたように思います。

今年度も職員一同、力を合わせて教育活動を行ってまいります。保護者の皆様、地域の皆様もぜひ一緒に子どもたちの健やかな成長を見守ってくださいますよう、よろしくお願いいたします。

令和3年度の学校教育目標

「夢や目標を持ち、それに向かって挑戦する児童の育成」

めざす子ども像

○夢や希望に向かって、自らすすんで取り組み、最後までやりぬく子 ・・・・・がんばる

○思いやりをもち、ともに学び合う子

・・・・・なかよく

○たくましく健康で強い心をもつ子

····・つよく

めざす教師像

めざす学校像

〇児童を大切にし、子どもと向き合う教師

〇明るく美しく、児童の活きいきとした声がひびく学校

〇常に授業改善を図り、ともに学び合う教師

○地域と協働して児童の教育にあたる学校

〇子ども、保護者、地域から信頼される教師

○新しい課題に挑戦し、未来に向かって挑戦し続ける学校

今年度の重点取り組み

- (1)「よりよい社会」の創り手となるために必要な「確かな学力」の育成
- (2)「生きる力」につながる多様な教育課題への取り組み
- (3)「社会に開かれた教育課程」の実現と地域とともにある「開かれた学校づくり」
 - ※ 重点取り組みの具体的内容につきましては、追々お知らせいたします。

【4月の行事予定】

【5月の主な予定】

7日(水)着任式・始業式 3日

8日(木)入学式(1年生のみ登校)

12 日 (月) 給食開始·離任式 5 校時終了後下校

14日(水)校外児童会(2校時)

15 日 (木) 委員会

16 日 (金) 参観·懇談

(1年2・3校時/ひ・2~6年5・6校時)

19日(月)短縮時間割・尿検査

20 日 (火) 朝会・尿検査

22 日 (木) 1 年給食開始

23 日 (金) 1年生を迎える会 (3 校時)

26日(月)家庭訪問(自宅確認のみ 26~30日)

29日 (木) 昭和の日

り ロ (日) 年/汗ョ 1^/**丁**/**♀** 1 **/**□】

3日(月)憲法記念日

4日(火)みどりの日 5日(水)こどもの日

10日(月)体育大会練習開始・委員会

11 日 (火) 朝会

14 日 (金) PTA 総会

引き渡し訓練(6 校時)

24 日 (月) 委員会

27日(木)全国学力学習状況調査(6年)

29 日 (土) 体育大会

30日(日)体育大会予備日

31 日 (月) 代休日



★授業参観・懇談会・・・16日(金)5・6校時(ひまわり・2~6年)※1年生は2・3校時

16日(金)に今年度初めての授業参観・学級懇談会を行います。ひまわりと2~6年生は5校時に授業参観、6校時に懇談会を、1年生は、2校時に授業参観、3校時に懇談会を行います。来校の際は、検温、マスク着用、廊下教室での談笑を避けるなど感染対策にご協力ください。また体調が悪い時は、ご来校をご遠慮ください。

★家庭訪問····26 (月) ~30 日 (金)

昨年度から、家庭訪問は自宅確認のみとさせていただいています。担任との個別の懇談は6月に個人 懇談を予定しています。それまでに担任との懇談希望または相談がある場合は、遠慮なく担任までご連 絡ください。

★家庭学習についてのお願い

下坂部小学校では、宿題と自主学習の2本立てで家庭学習の取り組みを進めています。毎日決められた宿題をするだけでなく、自主学習として自ら進んで自分で考えた学習に取り組むことが、学んだことを生かして課題意識を持って考えたり行動したりする「生きる力」につながります。ぜひ、それぞれのご家庭でもご協力と声かけをお願いします。後日「家庭学習の手引き」を配布する予定にしています。よろしくお願いします。

<学習時間のめやす>

1, 2年生 20~40分

3, 4年生 40~80分

5,6年生80~100分

★体操服の持ち帰りについて

今年度から、原則として体操服は着用したらその都度持ち帰り洗濯していただくことになりました。 洗濯が間に合わなかった場合は、白Tシャツ等で代用していただいてもかまいません。ご理解ご協力を よろしくお願いいたします。